

平成19年6月議会



緑に囲まれた環境整備人と自然との共生を目的とするリサイクル施設や余熱利用等による還元施設の併設、憩いと潤いを感じられる環境学習空間の整備、県北の地球環境保全の総合センターの機能を有する施設が考えられています。焼却施設は、最新のハイテク技術を導入した高温による安定的燃焼(24時間連続運転)施設により、ダイオキシン類等の有害物質の発生を抑制した施設が考えられています。

また、最終処分場(埋立地)

は、二重構造の遮水シートを探用し、施設外に浸出水を流さないクローズド方式の採用が考えられます。現段階では決まりません。決定次第、住民の皆様を始め、関係者の皆様にいろいろな機会を捉えて、報告をいたします。

★総合ごみ処理センターについて、隣接町として受ける影響について、地元意見等について、今後どのように対応するのか。

最新の技術を駆使した施設の建設が考えられているため、周辺環境に与える影響は少ないものと思われます。また、建設に携わる工事車両の通過に伴う道路周辺家屋への影響、ごみの搬入に当たつては、旧久米町にある産業団地に進入する道路をメインと考えており、本町から進入するコースは現在

のところ、想定していませんので、その影響も少ないものと考えています。

領家地区の隣接町である我が町を含めての一つのまちづくりに当たりますので、地元との対話、拝聴した意見をブロック協議会に反映させるとともに、早期に取り組んでほしい。

★「品目横断的経営安定対策」と「農地・水・環境保全向上対策」について、現在の町内での事業への取り組み状況と、町独自の支援策の実施状況と、今後の対応について。

農用地の集積、転作の達成等採択要件が厳しいということがあり、5経営体が手続きを進めています。

農地・水・環境保全向上対策は、

49組織体、90.4haの要望に対応して、21組織体、43.8haが町との協定の締結を済ませ、事業に取り組んでいます。

町独自の支援策もある

アール当り2万円の大枠への作

付け助成は、転作にからめた有効な水田利用の一つとしてどちらの推進に努めます。

★平成21年度以降の電源立地対策交付金について、継続できるのか、それとも他の事業で財源確保を図るのか。

原子力研究開発機構人形岐環

境技術センターのウラン濃縮環

設に係る電源三法交付金は、今

後、原子炉等規制法に基づく核

燃料施設の廃止措置事業が展開され、21年度をもつて全ての交付金が打ち切られる予定です。

電源立地交付金のように、1

0.0%充当でかかる他の事業での

財源確保は無いと思われます。

引き続き関係機関へ働きかけを行います。

学校給食共同調理場は町の誇る

厳しい財政状況の中、また児童・生徒が減少する中で、学校給食共同調理場統合は避けて通れない問題です。

また中学校統合は、町行財政改革推進本部において多方面にわたる検討を重ねて、最終的に統合推進の方針を決めたところです。地域住民をはじめ、保護者、関係者の理解を得られるよう努力します。

そして、先の給食統合を進めるためにあたり、保護者をはじめ、地域住民の理解を得られるだけの説明ができなかつたことの反省の上に立ち、町立中学校統合並びに学校給食調理場統合検討委員会を立ち上げ、諸々の問題、課題について諮詢し、広く皆さんのお意見を伺いたいと考えています。検討委員には、地域代表者、保護者代表者、小・中学校関係者、学識経験者、議会からお願いしたいと考えています。

★下水道事業は見直しをせず、従来の計画に沿って進めてほしい。

★「下水道事業は見直しをせず、従来の計画に沿って進めてほしい。

★「下水道